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НОВОСТИ
время местное

С. Степанов, 
глава 

администрации 
        Шебекинского района.

Ф. тараСов,
председатель                                    

Муниципального совета 
Шебекинского района.

Отремонтировали дороги
 За много лет дороги по улицам Степная, Советская 

и Свердлова в селе Новая Таволжанка пришли почти в 
полную негодность. Требовался безотлагательный ямоч-
ный ремонт. Как рассказал глава администрации Ново-
таволжанского поселения Сергей Васильевич Парика, 
он обратился с письмом к генеральному директору ООО 
«Белдорстрой» Николаю Евгеньевичу Степашову с прось-
бой оказать помощь в ремонте дорог. И руководитель от-
кликнулся на просьбу: выделил необходимое количество 
асфальта для ямочного ремонта. А сам ремонт был ор-
ганизован администрацией сельского поселения. Дороги 
стали проезжими.

 наш корр.

В канун Дня молоде-
жи у Екатерины и Ва-
дима Хозиных роди-
лась дочь.

По доброй традиции 
счастливых родителей по-
здравили секретарь пер-
вичного отделения N11 
Шебекинского отделения 
партии «Единая Россия» 
Артем Александрович 
Кириченко и начальник 
управления культуры, 
молодежной политики и 
туризма Шебекинского 
района Наталья Никола-
евна Мушенко. Они поже-
лали семье здоровья, сил 
и житейского благопо-
лучия. А замечательным 
подарком от администра-
ции Шебекинского райо-
на для маленькой краса-
вицы стали ходунки.

р. МУроМСКИЙ.

Поздравили с рождением дочери

Рассмотрела коллегия
На заседании коллегии при главе администрации 

Шебекинского района, вела которое заместитель главы 
администрации Шебекинского района – руководитель 
по внутренней и кадровой политике Г. А. Шаповалова, 
были рассмотрены важные социальные вопросы.

Обсуждены основные направления профилактики и ле-
чения социально значимых заболеваний в Шебекинском 
районе, меры по выявлению и уничтожению дикорастущих 
и незаконных посевов наркотикосодержащих растений,  
проведение межведомственной комплексной операции 
«Подросток»,  проведение конкурса «Ветеранское под-
ворье», реализация проекта «65 добрых дел». Утвержден 
план работы коллегии на 2 полугодие 2018 года.

Ю. троФИМов.

Наталья Федоровна Кононова:
«Приятно чувствовать себя  нужной людям»

Уважаемые жители Шебекинского района!
От всей души поздравляем вас с Днем семьи, любви 

и верности!
Этот праздник, отмечаемый в честь святых благо-

верных Петра и Февронии Муромских, стал олицетво-
рением семейного счастья, символом преданности и 
крепкого союза двух любящих сердец. 

Добрые и надежные отношения между близкими людь-
ми являются основой человеческого счастья. Семья, в 
которой есть согласие, готовность вместе преодолевать 
все трудности — это настоящая защита и главная опора 
для человека. И сегодня наша главная задача — поддер-
живать и укреплять традиции семейственности, оказы-
вать всемерную помощь молодым семьям, воспитывать 
подрастающее поколение в духе патриотизма, уважения 
к старшим. Только в атмосфере любви, добра и взаимо-
понимания можно воспитать полноценную личность.

Дорогие шебекинцы! Желаем вам благополучия, креп-
кого здоровья, радости и достатка в доме. Пусть этот день 
станет хорошим поводом, чтобы уделить внимание род-
ным и близким, почувствовать себя крепкой и счастливой 
семьей на шебекинской земле. Берегите свои семьи! 

Мира вам, любви и добросердечности!
С уважением,

8 июля - День семьи, любви и верности 

8 июля - День российской почты

Приглашает концерт
в городском парке

В субботу, 7 июля, в городском парке культуры и от-
дыха пройдет праздник «Мелодии лета», посвященный 
Дню семьи, любви и верности. Начнется он в 17 часов  
игровой программой с участием ростовых кукол. В 17 
часов 30 минут здесь состоится концерт коллективов 
художественной самодеятельности Максимовского, 
Белянского и Большетроицкого поселений.

р. МУроМСКИЙ.

Наверное, самой 
судьбой Наталье Фе-
доровне Кононовой 
суждено было стать 
почтальоном. Этой 
профессии посвятила 
свою жизнь ее мама, 
Анна Ивановна Махо-
нина, проработавшая 
много лет начальником 
Крапивенского отделе-
ния связи. 

А теперь на этой бес-
покойной должности тру-
дится сама Наталья. Хотя 
в свое время она закон-
чила Старооскольский 
кооперативный техникум 
и немного попробовала 
себя в торговом деле. Но 
вскоре перешла на почту. 
Начинала оператором в 
шестом отделении связи 
города Шебекино. Потом 
вернулась в Крапивное, 
сначала была почтальо-
ном, а с 1992 года - на-
чальник отделения связи. 

Кононова на хорошем 
счету в Шебекинском по-
чтамте. Добросовестная, 
ответственная, настоя-
щий профессионал. И у 
редакции  нашей газе-
ты к Наталье Федоровне 
особое, благодарное от-
ношение. Ведь это не-
малыми стараниями Ко-
ноновой и работающей 
вместе с нею почтальона 
Натальи Николаевны Рус-
нак подписка на «Крас-
ное знамя» в Крапивном 

постоянно растет. Да и 
другие производствен-
ные показатели здесь  на 
высоте.

Почему все так хорошо 
получается? Кононова 
отвечает, что ей просто 
очень нравится работать  
на почте.

- Приятно чувствовать 
себя нужной людям, - 
говорит Наталья Федо-
ровна. – Крапивенцы по-
стоянно заходят  в наше 
отделение связи. И я 
всегда рада им помочь. 
Выписать газету, отпра-
вить посылку или денеж-
ный перевод, принять 

коммунальные платежи, 
оформить страховку, по-
полнить баланс мобиль-
ного телефона,  пред-
ложить разные товары, 
многие из которых на по-
чте дешевле. Даже про-
дать средства для борьбы 
с колорадским жуком… 
Поверьте, хочется уго-
дить каждому. У нас очень 
хорошие люди...

Вот такая завидная пре-
данность своей профес-
сии.  Даже при том, что 
зарплата на почте сегод-
ня весьма скромная. Од-
нако Наталья Федоровна 
очень дорожит своей ра-

ботой и оставлять ее не 
собирается.

Хочется поздравить Ко-
нонову и всех ее коллег-
почтальонов с профес-
сиональным праздником, 
пожелать здоровья, бла-
гополучия, более достой-
ной оценки столь нужного 
труда. 

И мы уверены, что с та-
кими надежными людьми 
«Красное знамя» и в даль-
нейшем будет приходить 
в дома наших земляков. 
Они для них всегда по-
стараются.

Ю. троФИМов.
Фото автора. 
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В ближайшее время стартует конкурс социаль-
ных проектов первичных отделений «Единой Рос-
сии». Лучшие проекты смогут претендовать на 
грантовую поддержку партии. 

Об этом сообщил секретарь генсовета партии Ан-
дрей Турчак, выступая на пленарном заседании фору-
ма первичных отделений «Единой России» в Северо-
Кавказском федеральном округе.

Эти проекты будут направлены на решение проблем 
локальных территорий и сообществ. Лучшие из них 
смогут претендовать на грантовую поддержку партии.

Обозначены ключевые требования к проектам, которые 
будут участвовать в конкурсе. Проект должен быть на-
правлен на решение проблем локального уровня (группы 
домов, общественного пространства, жителей квартала), 
а также должен быть одобрен людьми, проживающими 
на территории, в ходе общественного обсуждения, сбо-
ра подписей, голосования. В свою очередь, Белгородское 
региональное отделение партии «Единая Россия» плани-
рует принять активное участие в конкурсе.

«В апреле мы проводили в Белгородской области дис-
куссионные площадки по обсуждению обновления партии 
«Единая Россия», и как раз на них было высказано предло-
жение о создании проекта грантовой поддержки социаль-
ных инициатив на местах. Для нас очень значимо, что дан-
ная инициатива теперь будет реализована на федеральном 
уровне. Наши первичные отделения примут самое активное 
участие в данном конкурсе и представят свои проекты», - 
отметила секретарь Белгородского регионального отделе-
ния партии «Единая Россия» Наталия Полуянова.

наш корр.

«Единая Россия» заявила 
о запуске конкурса 

социальных проектов 
первичных отделений партии

Так или иначе, молодого парня в 23 года 
избирают председателем Белоколодезян-
ского сельского совета. В шестидесятых 
годах территория совета была существен-
но меньше, чем сейчас. Но работы хвата-
ло. Тем более, что Иван практически не 
знал эту работу. Все приходилось изучать 
по мере решения тех или иных террито-
риальных проблем. А решать можно было 
только с помощью колхоза. И далеко не 
всегда опытные председатели хозяйств 
прислушивались к мнению и просьбам 
двадцатитрехлетнего парня.

Год работы пролетел, как один день. 
Самое значительное событие - это при-
ем в члены КПСС. Поскольку он пришел 
из армии кандидатом, пришлось продлить 
кандидатский стаж. А через год молодого 
коммуниста направили на учебу в Коро-
чанскую годичную сельскохозяйственную 
школу подготовки кадров. Это было время 
укрупнения колхозов, требовались грамот-
ные специалисты и руководители. Школа 
в какой-то мере помогала гасить кадро-
вый голод и давала определенные знания 
тем, кто уже находился на руководящих 
должностях. Там учились председатели 
колхозов, секретари парткомов, работни-
ки разного уровня органов власти. 

Через год Калашникова направляют 
в колхоз имени Чапаева зоотехником. И 
избирают секретарем партийного коми-
тета хозяйства. А еще через год он воз-
вращается в родное село на должность 
председателя сельского совета. К тому 
времени Иван Алексеевич уже обзавелся 
семьей, набрался опыта. Единственное, 
чего не хватало - это диплома о выс-
шем образовании. Именно об этом ему 
однажды и сказал инструктор РК КПСС 
Николай Андреевич Сорокин. И не только 
сказал. Чуть позже он звонит и говорит: 

- Приехал представитель  Харьков-
ского сельскохозяйственного института. 
Надо бы тебе подъехать. 

Калашников - к председателю колхо-
за. В то время им был Иван Григорьевич 
Красноруцкий. Он без долгих объяснений 
дал автомашину, и Калашников поехал.

В то время в Волчанске, на базе техни-
кума механизации сельского хозяйства, 
сформировали филиал Харьковского 
сельхозинститута. Учились по выходным. 
Слушали лекции, делали лабораторные 
работы. И так чуть больше года. А по-
том решили, что это нецелесообразно, и 
всех студентов этого филиала перевели 
на заочное отделение. Так или иначе, а в 
1970 году Иван Алексеевич получил ди-
плом ученого агронома. 

В то время государство своих пред-
ставителей на местах особо не балова-
ло. У председателя сельского совета, как 
правило, сохранялась заработная плата 
по прежнему месту работы. Калашников 
получал, как учетчик колхоза – 90 рублей. 
Для сравнения скажу, что я в то время 
работал токарем в автохозяйстве и за-
рабатывал от 100 до 120 рублей в месяц. 
Калашников тогда строился, семья по-
полнилась, и 83 рубля «на руки» реально 
не хватало. О чем он и сказал в один из 
приездов в Белый Колодезь тогдашнему 
председателю исполкома районного со-
вета Алексею Петровичу Аргунову.

- Хорошо, мы подумаем, - ответил тот.
Последствия того короткого разгово-

ра оказались неожиданными. Через не-
которое время Калашникова вызывают 
в горком партии. В кабинете «первого» 
В. П. Грунин и  А. П. Аргунов. 

 - Ты вопрос о заработной плате под-
нимал, – говорит Грунин. - Вот мы и 
предлагаем тебя на должность секрета-
ря парткома совхоза имени Жданова.

От неожиданности Калашников и слова 
не мог вымолвить. Совхоз имени Ждано-
ва тогда был одним из крупнейших хо-
зяйств района. Практически все земли 
запада района принадлежали ему: от 

Шебекино  и почти до Разумного, вклю-
чая Крутой Лог, Шамино, Нижний Ольша-
нец и Карнауховку. Да и по численности 
работающих это был один из крупнейших 
коллективов. А партийная организация 
состояла из нескольких цеховых. 

Приехал домой, рассказал жене, а та 
категорически воспротивилась: отка-
жись, и все. Только-только обустроились, 
дом получили с выплатой в рассрочку, 
платить осталось чуть. Жена работала в 
колхозе экономистом. А тут переезд. 

- Езжай, и откажись.
С женой не поспоришь. Поехал. А 

духу отказаться не хватило. Грунин сло-
ва не дал сказать.

- Второго февраля отчетно-выборное 
собрание. Тебе ясно? Готовься. 

И все. Такая безаппеляционность 
была обычной в обращении с коммуни-
стами. Партия посылает. Отказов про-
сто быть не может.

На собрании неожиданности не было, 
и Иван Алексеевич приступил к исполне-
нию обязанностей секретаря парткома.

Если кто-то сейчас думает, что секре-
тарь парткома занимался только партий-
ной работой, то глубоко ошибается. В те 
времена он отвечал за все. Если только 
что-то где-то не ладилось, на каком-то 
участке намечался провал, помимо адми-
нистративных мер, принимаемых директо-
ром, собирался партком. Проблема обсуж-
далась, и принималось постановление. А 
поскольку все или почти все руководители 
были коммунистами, постановление парт-
кома было обязательным для исполнения. 
И если партком вынес решение освобо-
дить того или иного руководителя, то ра-
ботать на этой должности ему уже было не 
суждено. В таких условиях определенного 
двоевластия очень важны были взаимоот-
ношения секретаря парткома с руководи-
телем хозяйства. Если оба действовали 
сообща, согласованно, дела шли хорошо. 
Если же возникало определенное непони-
мание, неизбежен был конфликт. Который 
не обязательно выливался в неприкрытое 
противостояние, хотя и такое бывало. Но, 
как правило, приводило к тому, что кому-
то из двух первых лиц приходилось ухо-
дить на другую работу. 

Именно так получилось у Калашникова 
с новым руководителем совхоза после 
семи лет работы секретарем парткома. 
Конфликта не было, но и взаимопони-
мания тоже. В таких условиях Калашни-
ков работать не мог и не хотел. Поэтому 
без раздумий отозвался на предложе-
ние возглавить исполком Масловопри-
станского  поселкового совета.

В то время поселок совершенно не 
был похож на нынешний. Песчаные до-
роги вместо асфальтовых. Преимуще-
ственно частная застройка. Один дет-
ский сад и маленькая, тесная школа. Но 
зато кроме совхоза было несколько ор-
ганизаций и предприятий. Всех руково-
дителей Иван Алексеевич хорошо знал 
и со всеми хорошо взаимодействовал. 
Например, детский сад принадлежал 
передвижной механизированной колон-
не, но принимали туда детей независи-
мо от места работы их родителей.

Коренное изменение облика поселка 
началось со строительством водохра-
нилища. А для председателя исполкома 
сельского совета возникла огромная 
проблема под названием «переселе-
ние». Села Ивановка и Приютовка попали 
под затопление. Для его жителей стали 
строить жилье. В основном многоэтаж-
ное, со всеми удобствами. Молодежь 
переезжала охотно. А старики и многие 
пожилые люди противились. И понятно 
почему. В селе у них был огородный уча-
сток, живность, у многих коровы. Сель-
ские жители давно отучились надеяться 
на государство, многое для своего про-
питания выращивали сами: овощи, пти-

цу и скот. И как жить без огорода и сво-
ей живности, они не представляли.

Иван Алексеевич вспоминает, как они 
вместе с заместителем председателя 
райисполкома ходили по домам сель-
чан и уговаривали переехать на новое 
место жительства. Было все. И слезы, 
и ругань, и даже угрозы. Но постепен-
но жители домов, попадающих под за-
топление, переехали в новое жилье.

Не меньше хлопот было и с началом 
газификации поселения. Велась она на 
долевых началах. Государство оплачи-
вало газопровод по улицам, а население 
должно было оплатить подвод газа к дому 
и, естественно, монтаж внутридомового 
оборудования. Многие не имели пред-
ставления, что такое газ. Категорически 
отказывались от него. Некоторые утверж-
дали, что начальство пропьет их деньги 
и никакого газа не будет. Приходилось 
детально разъяснять, чем газ лучше лю-
бого другого топлива, насколько облег-
чится их жизнь. Что касается собранных 
денег, сошлись на том, что будет открыт 
отдельный счет, избран кассир из числа 
жителей поселка, без подписи которого 
деньги использовать будет невозможно. 
И все равно некоторые из жителей кате-
горически отказались от газификации. И 
лишь тогда, когда газ пустили и все убе-
дились на примере соседей в преимуще-
ствах газа в доме, стали просить о про-
ведении газа и в их дома.

После этого поднялась волна недо-
вольства жителей села Ржавец, кото-
рое не попадало под газификацию. 
Делегации от жителей ходили по всем 
инстанциям. И, в конце концов, было 
принято решение газифицировать и 
это село. Надо понимать, что в то вре-
мя никаких специальных служб по ор-
ганизации проектирования, заключе-
нию договоров с населением не было. 
Все ложилось на плечи сотрудников 
местного исполкома поселкового со-
вета и на его председателя. В то вре-
мя Калашников знал всех начальников, 
так или иначе причастных к газифика-
ции как в районе, так и в области.

С подведением газа в поселок нача-
лось массовое строительство многоэ-
тажных домов. Квартиры продавались, в 
них переселялись из районов Крайнего 
Севера. Численность жителей поселка 
стала стремительно расти. Одновре-
менно улучшалась и инфраструктура по-
селка. Открывались магазины, была по-
строена амбулатория, еще два детских 
сада, храм. Просторная средняя школа. 
Кстати, старое здание школы, опять же 
по инициативе Калашникова, было от-
дано под размещение исполкома посел-
кового совета. Только перегородки  по-
ставили кирпичные и фасад перенесли 
на противоположную сторону, на улицу. 
Здание используется и по сей день.

По словам Ивана Алексеевича, в пре-
ображении поселка принимали участие 
все предприятия, расположенные на 
территории совета. Строили жилье, до-
роги, благоустраивали поселок. Рабо-
тать было хоть и нелегко, но интерес-
но. Семнадцать лет работы в качестве 
председателя исполкома поселкового 
совета пролетели, как один день.

Сейчас почетный гражданин поселка 
Маслова Пристань Иван Алексеевич Ка-
лашников с супругой живет в поселке, 
ставшем для него родным.  Здесь вы-
растил и поставил на ноги двоих детей. 
Сейчас  кроме четырех внуков уже и трое 
правнуков. Построил домик, занимается 
своим небольшим хозяйством. В октябре 
этого года ему исполнится 80 лет. 

 в. павЛов.
На снимке: Иван Алексеевич Ка-

лашников.

Фото автора.  

К 90-летию Шебекинского района

След в истории района
Иван Алексеевич Калашников до сих пор не знает, что послужило поводом 

для избрания только что демобилизованного из армии парня председате-
лем Белоколодезянского сельского совета. Особых заслуг он за собой не 
помнит. Работал, как все, в колхозе, причем очень недолго. Скорее всего, 
внимание к нему руководителей тогда Большетроицкого района привлекло 
то, что он стал в армии кандидатом в члены КПСС. Все-таки далеко не всех 
принимали в партию во время срочной службы. Это доверие надо было за-
служить. Иван в своем подразделении был секретарем комсомольской орга-
низации. И, наверное, неплохим, раз ему предложили вступить в партию.

РТРС совместно с федеральными телеканалами будет 
маркировать аналоговый телесигнал специальной литерой 
«А», добавленной к логотипам аналоговых версий телекана-
лов Первый канал, Россия 1, НТВ, 5 Канал, Рен-ТВ и СТС. В 
цифровой версии указанных каналов литера отсутствует.

Наличие на экране литеры «А» будет означать, что зритель смо-
трит старый аналоговый телевизор, либо пользуется новым теле-
визором, не переключенным в режим приема цифрового сигнала. 
Маркировка хорошо читается как на устаревших телевизорах с 
электронно-лучевой трубкой, так и на современных LED-панелях.

Маркировку литерой «А» планируется внедрить в аналоговом 
эфире указанных каналов начиная с начала июня 2018 года вплоть 
до завершения поэтапного сокращения аналогового вещания.

Если вы уже видите на экране своего телевизора литеру «А», 
то проверьте в настройках вашего телевизора, доступен ли при-
ем цифрового сигнала. Если ваш телевизор не принимает циф-
ровой сигнал, то до января 2019 года рассмотрите возможность 
приобретения нового телевизора или цифровой телеприставки.

Напоминаем, что с января 2019 года Российская Федерация 
полностью перейдет на цифровое эфирное телевещание.

В соответствии с федеральной целевой программой «Раз-
витие телерадиовещания в Российской Федерации на 2009-
2018 годы» в России силами РТРС создается сеть цифрово-
го эфирного (наземного) телевещания, транслирующая два 
мультиплекса по 10 каналов, а также 3 радиоканала с охва-
том более 98% населения Белгородской области. 

Таким образом, с появлением сети цифрового вещания 
население страны абсолютно бесплатно получает качествен-
ное телевизионное вещание в объеме, сопоставимом с тем, 
какой раньше предлагался только в платных пакетах.

Для просмотра цифровых программ необходим телевизор 
формата DVB-T2 или адаптация старого телевизора посред-
ством цифровой приставки. Владельцы старых аналоговых 
телевизоров, которые не приобретут новое оборудование 
до января 2019 года, потеряют возможность смотреть боль-
шинство федеральных телепрограмм.

По любым вопросам, касающимся наличия цифрового 
телесигнала в вашем населенном пункте и необходимого 
пользовательского оборудования, обращайтесь в федераль-
ную «горячую линию» РТРС по телефону 8-800-220-20-02, в 
Центр консультационной поддержки филиала РТРС «Белго-
родский ОРТПЦ» по телефону (4722) 55-66-77 или на инфор-
мационный интернет-портал РТРС по адресу: ртрс.рф.

Филиал ртрС «Белгородский ортпЦ».

Аналоговые каналы обозначат 
специальной литерой


